



授業参観・学級懇談会・PTA総会

～ご参加（100%）ありがとうございました～



昭和 小 第3号

校長室便り
文責
生田 文明



～第1回 家庭教育学級～



ご家庭でも、読書・手伝い・外遊びのお子さんへの奨励を是非お願いします。

子どもが人間として成長し、社会の中で自立していくためには、幼児期からの発達段階に応じたしつけや体験が必要です。読書・手伝い・外遊びを幼児期から行うことで、知・徳・体のバランスのとれた、心身ともに健やかな成長につながります。



二日のPTA総会後に開催しました第一回家庭教育学級では、読書・手伝い・外遊びの大切さについて、国立青少年機構が実施した調査結果や県教育委員会制作の子育て支援番組をもとに話をさせていただきました。近年、子どもたちを取り巻く環境の変化で、自然体験や仲間との遊び、地域活動の参加など様々な子どもたちの体験活動が減少し、学力、規範意識、体力が低下していると言われています。

子どもが人間として成長し、社会の中で自立していくためには、幼児期からの発達段階に応じたしつけや体験が必要です。読書・手伝い・外遊びを幼児期から行うことで、知・徳・体のバランスのとれた、心身ともに健やかな成長につながります。

進めよう！ 読書・手伝い・外遊び



四月二十一日（金）にスポーツテスト実施しました。昨年度は、総合的に見るとほぼ県平均と同レベルでしたが、女子の投力・柔軟性においては、県平均を下回っていました。また、学年差・個人差があり、学年・個人に応じた指導を図る必要があるという結果でした。

今後、今年度の結果を昨年度と比較検討しながら、授業等の改善を図り、光っ子一人一人の体力向上をめざしていきたいと思えます。

四月二十五日（火）に交通安全教室を八代安全協会、市役所等の方々のご協力のもと実施しました。見通しの悪い交差点、信号機のある、ない交差点での横断の仕方を学習した後、実際に公道に出て、実践練習を行いました。

また、自転車の乗り方、降り方、交差点等での安全確認の仕方についても、練習コースを回りながら、丁寧に教えていただきました。

交通安全教室



光っ子の体力は？

四月二十一日（金）にスポーツテスト実施しました。昨年度は、総合的に見るとほぼ県平均と同レベルでしたが、女子の投力・柔軟性においては、県平均を下回っていました。また、学年差・個人差があり、学年・個人に応じた指導を図る必要があるという結果でした。